

Comentario / Leonardo Curzio (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “Hoy leí el artículo Austeridad y humildad, de Pedro Miguel, que dice: Sería deseable que los representantes populares y empleados públicos se abstuvieran, por voluntad propia, de gastar su legítimo dinero en cosas que sea o parezcan ostentación. Yo creo que tiene



razón; sin embargo, el razonamiento que yo hago es que somos nuestras circunstancias. No puedes pedir a alguien que ha nacido en la opulencia que se comporte como un personaje humilde”.

“Déjeme empezar con el ex Presidente, él viene de una familia de Tabasco que hizo un esfuerzo para salir adelante. Vivía austeramente, pero su vida cambió dramáticamente a partir de 1997 ¿Qué ocurre? que sus hijos no crecieron en esas limitaciones o estrecheces, nacieron en una época en la que ya el papá o era dirigente del partido o Jefe de Gobierno de la CDMX”.

“Cuando dicen: Oiga, Adán Augusto o **Monreal**, pues Monreal era gobernador hace 25 años; tienen un nivel de vida que para ellos modesto, modesto, es irse a Japón de vacaciones. No es que yo me quiera poner a salvar gente, por supuesto que no, hacen muy mal y toda su prédica choca con eso. Pero démonos cuenta que llevan 25 o 30 años mandando”.

https://drive.google.com/file/d/1hSzB7kCD_PTWEtX5c1g6yjpwyTvdHh/view?usp=sharing